

Rotundo éxito en la 2ª jornada de huelga en Cerealto- Siro Toro.

CCOO Industria aboga por que la empresa atienda y de solución de inmediato a las reivindicaciones de la plantilla.

Este miércoles 2 de junio, ha tenido lugar la segunda jornada de huelga convocada por el Comité de empresa en el centro de trabajo de Cerealto- Siro, en la localidad zamorana de Toro.



Jornada que nuestro sindicato tilda de "rotundo éxito" puesto que una vez más y ya van dos, las personas trabajadoras han respaldado la convocatoria con una participación del 95%.

La lectura que debe obtener la empresa, no es otra que ha de atender de inmediato las reivindicaciones de la plantilla para poner solución al conflicto, de no ser así, seguirán los paros con más jornadas de huelga en el calendario.

CCOO industria agradece a todas las personas trabajadoras el respaldo a sus compañeras y compañeros del Comité de empresa, por el esfuerzo que están desarrollando para que la empresa corrija el rumbo y provoque los acuerdos necesarios para poner fin al conflicto.

De forma especial nuestro sindicato pone en valor la solidaridad de los



compañeros de **CCOO industria** del Comité de empresa de Cerealto- Siro Aguilar de Campoo quienes se han desplazado desde la localidad palentina para reforzar los piquetes informativos y apoyar a las personas trabajadoras de Toro.

¡AHORA SÍ TOCA!
#AhoraSiToca

